

PCOP-1152(XII)/2021 RGE.17418. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta si considera que las bajadas de impuestos anunciadas por su Gobierno son buenas para los madrileños.

Para la formulación de la siguiente pregunta tiene la palabra el señor Serrano en nombre del Grupo Popular.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Sí, buenos días. Señora presidenta, le pregunto por las bajadas de impuestos anunciadas por su Gobierno. (*Rumores*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Señorías, por favor, vamos a mantener el orden. Señora presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Muchas gracias, señoría. Esto es lo de siempre: cuando se tocan los temas importantes, cuando hablamos de lo que realmente importa a los ciudadanos, ya ahí la oposición se revuelve, no escucha, y, luego, nos vienen a dar lecciones de cómo nos tenemos que comportar en los parlamentos; pero esto no es nuevo, esto ocurre en todas las partes, y es lo que tenemos que hacer y es el peaje a pagar por estar gobernando la Comunidad de Madrid.

Miren, esta semana hemos vuelto a presentar otra bajada de impuestos. Esta es histórica porque afecta 0,5 puntos a todos los tramos del IRPF, es decir, a todos los ciudadanos, porque estamos ayudando a las personas que peor lo pasan, que precisamente son las que menos impuestos pagan de toda España, las que están aquí, cotizando en la Comunidad de Madrid, pero también a aquellas personas que mueven su patrimonio y gracias al cual se pueden crear puestos de trabajo; así que para todos ellos presentamos esta rebaja de impuestos histórica después de diecisiete años siguiendo por el mismo camino, después de cinco bajadas del IRPF consecutivas desde distintos Gobiernos, lo que nos ha hecho hoy ser una región de referencia a la que tantos ciudadanos, tantas empresas y nuevos proyectos están acudiendo porque damos seguridad, estabilidad y respeto a la empresa, a la propiedad privada, a la vivienda, a las clases medias, y a la cultura del esfuerzo y del sacrificio. Y en la misma línea llevamos también la supresión de los impuestos propios por lo mismo: porque le queremos decir al mundo que Madrid es un territorio libre, donde se puede invertir, y los políticos no hacemos ingeniería fiscal para quedarnos con su emprendimiento e imponer políticas sectarias, como nos está ocurriendo ahora mismo en el Gobierno. Estas dos supresiones de impuestos vienen acompañadas de unas cifras históricas del empleo, que nos dicen que Madrid es la locomotora de España otra vez, y lo hemos demostrado durante la pandemia, pero ahora más que nunca; así que somos un lugar de referencia por todo lo expuesto anteriormente y no vamos a defraudar al conjunto de los españoles, que nos miran con necesidad porque necesitan escuchar un contrapeso, un contrapunto, a las políticas que ahora mismo se están desempeñando en el Gobierno de España.

Cada vez que una persona esté pensando en invertir en Madrid, vamos a ayudarla; y cada vez que una persona quiera abrir un bar, un restaurante, un comercio, un negocio..., lo que sea, va a tener la ayuda de la Comunidad de Madrid, con menos trabas, con menos impuestos, y siendo una Administración que les acompaña, que no les tutela, que no les dirige, que no les empobrece, como hacen en tantas comunidades y en ciudades gobernadas por la izquierda, de la que tantos ciudadanos huyen a Madrid, y, luego, dicen que es Madrid la que se queda con la inversión del resto del país, icuando hay que ver el trato infame que se nos está dando en los presupuestos y también en los

fondos europeos!; pero no pasa nada. Vamos a seguir por el mismo camino, señor portavoz del Partido Popular, no vamos a defraudar al conjunto de los madrileños, que nos han dado su casi mayoría absoluta para seguir por este camino, que es lo que estamos haciendo: estar al servicio de España desde Madrid hasta que las cosas cambien -dentro de poco, esperamos- en Moncloa. Gracias. *(Aplausos)*.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora presidenta. Tiene la palabra el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** *(Desde los escaños.)*: Gracias, presidenta. Señorías, miren, ison malos días para la izquierda madrileña! -yo lo sé, soy consciente, y yo creo que mi grupo también-; pero, cuando salen buenas noticias para Madrid, evidentemente a la izquierda no le gustan, iy no falla!

Miren, en la última semana llevamos -mínimo- tres noticias que no les han gustado: la primera es la propia presentación de los presupuestos iporque no querían que hubiera presupuestos!, y ya los tenemos aquí, en la Cámara; no les gusta, inos ha quedado claro!, y creo que no hay mejor noticia que a ustedes no les gusten los presupuestos de la Comunidad de Madrid. Yo entiendo que tienen que hacerlo, pero, miren, tienen un problema, y es que carecen de legitimidad para ello; y les voy a decir por qué: porque no pueden hablar de lo que es bueno en unos presupuestos para la Comunidad de Madrid aquellos que han callado servilmente ante las agresiones del Gobierno de Sánchez y Podemos en unos presupuestos del Estado que han reducido la inversión en Madrid un 8 por ciento. *(Fuertes aplausos.)* Pero, más allá de que no les guste el contenido de los presupuestos, su problema es otro: es un problema de aritmética. Y, miren, ¿saben qué pasa? Que ustedes suman 58, y aquí somos 65. Pero no solo es buena noticia que vaya a haber unos presupuestos en la Comunidad de Madrid o que se hayan presentado sino que es muy buena noticia para los madrileños que ustedes no puedan frenar los avances que los presupuestos de la Comunidad de Madrid van a traer para el conjunto de los madrileños. *(Aplausos)*.

Miren, la segunda mala noticia para ustedes han sido los datos de empleo conocidos ayer – los ha comentado la presidenta-: creamos 1 de cada 4 empleos en España; somos, en el último mes, la región que más ha reducido el paro, con un 80 por ciento de empleo indefinido, líderes en contratación femenina...; en definitiva, buenos datos. Miren, la gente –yo sé que a ustedes no les gusta- cree en Madrid, invierte en Madrid, emprende en Madrid...; somos un modelo basado en la libertad... -beba agua, señora García, ique le va a dar algo!- *(Risas.)* ¿Está bien?, ¿está bien? ¡Vale, vale! Yo entiendo que a ustedes no les guste ese modelo, ipero es que tiene que venir hasta gente de fuera a valorar lo que ustedes aquí, en Madrid, desprecian! El último, por ejemplo, ha sido Piqué para dar ejemplo de Madrid frente a su querida, y respetada por todos antaño, Barcelona. Y es que, con Almeida en el ayuntamiento, con nuestros alcaldes, con la presidenta de la Comunidad de Madrid, junto con todos los madrileños, hemos hecho más real que nunca esa canción de Ketama que decía Vente pa Madrid. ¡Pues eso mismo es lo que está ocurriendo, señorías!

Y la tercera mala noticia es la bajada de impuestos que acaba de anunciar la propia presidenta. Nos comprometemos no solo a no crear nuevos impuestos sino, encima, a bajar los que tenemos y a no subir nunca los que ya están, y ahí está esa bajada; y lo mejor de todo es que, nuevamente, a ustedes no les dan los números para frenar esa bajada de impuestos. Así que, miren, salgan ustedes ahora y les dicen a esas personas que cobran menos en la Comunidad de Madrid que son ricos y que no merecen pagar menos impuestos que ningún español cobrando en el tramo autonómico un 8,5 por ciento; o vayan a revertir las 68 bajadas... (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señor Serrano. A continuación pasamos a las preguntas dirigidas a los miembros del Gobierno.